



組織現況 2006年3月31日現在

組合員数  
25,739人  
出資金総額  
67,950万円  
一人当たりの出資額  
26,399円

# とやま医療生協 虹のまち

2006年5月号 No.278

〒931-8501 富山市豊田町1-1-8  
☎076-441-8351 FAX 076-432-8031  
ホームページアドレス  
<http://www.toyama-hcoop.com/>  
E-mail [webmaster@toyama-hcoop.com](mailto:webmaster@toyama-hcoop.com)  
毎月1回発行  
定価 1部 30円(組合員の講読料は出資金に含まれています)  
発行 富山医療生活協同組合



## 健診受けよう!!

健診と一緒に受ければ  
絶対お得!!

腹部エコー(超音波検査)  
組合員価格 1,500円!!

健診(自治体健診、組合員健診)とセットすることで、1,500円で受けることができます。  
(未組合員価格:5,700円)

★腹部エコーでは、肝臓ガンや、胆のう、すい臓、腎臓、膀胱などの臓器の状態がわかります。

詳しくは… 協立病院社会医学センターまで  
TEL 076-444-5684

三人集まつこ  
班会開催  
医師や看護師など、  
治療の専門家を講師に  
よんでも、気軽に「健康  
班会」を開きませんか。  
昨年は、石井医師の「健  
康寿命を延ばそう班会」  
がたくさん地域で開  
かれました。また、「脳  
卒中について」や「メ  
タボリックシンドrome  
について」など日頃  
から気になる病気・予  
防の話をみんなで学習  
することができます。  
他にも年金・医療・介  
護などの制度学習や、  
健康づくりのための運  
動班会など、内容は実  
に多彩。難しく考えな  
いで、三人集まればい  
つでもどこでも班会開  
催一気の合う仲間と集

さあ!みんなで健診  
受けに行こう!  
富山市の自治体健診  
が五月から始まりまし  
た。高血圧や糖尿病な  
ど、楽しく気軽に班会を開  
きましょう。

班会の開き方  
班会メニュー等の  
お問い合わせは…  
組織部まで  
TEL 076-441-8351



やくし支部 組合員の「ごくの里」  
● 65歳以上の健診に  
介護予防がプラス  
今年の健診から六十五歳以上の方は介護予防の為の健診が増えて問診と診察などに時間がかかります。  
● 健診日を決めましょ  
う(いつもの通院日と

やくし支部は、四月十六日(日)によしみ  
ねハイツにおいて第九回支部総代会を開催し、  
二十一人が参加。そこで、これまで準備を進  
めてきた支部で運営する組合員活動とボラン  
ティア活動のセンタ―の名称を決定しま  
した。

後藤支部長は「組  
合員や地域の人達が  
立ち寄ってもらえる  
場所ができるうれし  
い。これからみんな  
の力を集めてしっかり  
運営していきたい」と  
話しています。

合員や地域の人達が  
立ち寄ってもらえる  
場所ができるうれし  
い。これからみんな  
の力を集めてしっかり  
運営していきたい」と  
話しています。

定期通院しておられる  
方も別に健診予約をし  
てお受けください。

● 「健診準備」班会を開  
きましょう

健診を受ける前に健診  
の受け方や、問診表の  
記入を「健診準備」班  
会で学ぶとスムーズに  
健診を受ける事ができ  
ます。

アスペスト無料健康相談会  
日時: 6月17日(土)午前10時~午後3時  
会場: ポルファートとやま4階「新名の間」  
主催: アスペスト健康相談会実行委員会(富山民医連・建交労など)

内 視鏡  
な日。黄色、紫、  
な花をつけた植  
木鉢の手入れを  
行っているお年  
寄り夫婦に会い「綺麗  
な花がいっぱい咲きましたね」と声をかける  
と「今年の冬は寒く雪  
も多かつたせいか、な  
んだか花が綺麗に見え  
ますちゃあ」と返事が  
返ってきた▼今冬、特  
に昨年十二月の平均気  
温は観測開始以来最低  
を記録した。高岡では  
一ヶ月の降雪量の最多  
記録を塗り替え二十年  
ぶりの大雪になつた  
これは「ラニーニャ現象」  
によるものではないか  
と富大の川村教授が指  
摘している▼近年地球  
温暖化による異常気象  
が世界的に起きている。  
アメリカでは最高気温  
の記録がこの十二年間  
に十回も塗り替えられ、  
今世紀最大級のハリケ  
ーンと大洪水が何度も  
猛威をふるついている▼  
日本でも世界遺産である白神山地のブナ林が  
百年後には消えて無くな  
ると森林総研が発表  
▼人類が自然を破壊し  
たしつべ返しが始まつ  
ている。壊滅的になら  
ない為に知恵を出し自  
然を取り戻したいもの  
である(M)





